
Siracusa.  "Impossibile
accedere al Portale Servizi",
imprevisto per il Comune. Da
oggi tutto regolare
Esordio con un imprevisto per il nuovo Portale Servizi del
Comune di Siracusa, il sistema che consente di richiedere e
ottenere in line e in pochi minuti i più comuni certificati.
Alcuni lettori di SiracusaOggi hanno segnalato l’impossibilità
di accedere al servizio, per il quale è richiesta la posta
certificata elettronica. Diversi utenti non avrebbero avuto la
possibilità  effettuare  le  operazioni  previste.  Il  sistema,
infatti, avrebbe reso noto il mancato riconoscimento di alcuni
tipi di Pec gratuita. Segnalazioni anche al Comune, che dopo
le  verifiche  dal  caso  è  venuto  a  capo  del  problema.  “E’
accaduto qualcosa di inaspettato- spiega il responsabile della
gestione del sito istituzionale di palazzo Vermexio, Giacomo
Alia – perché il sito web a cui rimandiamo gli utenti ha
effettuato una sorta di filtro, concedendo soltanto un account
di posta certificata per ogni ente. Al Comune di Siracusa
viene riconosciuta solo la Pec dell’ufficio Protocollo e non
quella  dello  Sportello  del  Cittadino  su  cui  avevamo
inizialmente puntato.  Un problema che è stato, comunque,
immediatamente  risolto.  Da  oggi  non  ci  saranno  più
impedimenti.  Sulla  home  page  abbiamo  inserito  il  giusto
indirizzo e i cittadini possono usufruire di questo nuovo
servizio,  che  rappresenta  un  ulteriore  passo  avanti  per
semplificare  l’accesso  ai  servizi  comunali,  senza  doversi
recare necessariamente negli uffici di Anagrafe”. Il link per
accedere al Portale Servizi si trova sulla home page del sito
del Comune. L’amministrazione comunale, a quel punto, spiega
che “per accedere al servizio è necessario autenticarsi.  Nel
caso in cui tu non abbia i dati per accedere al servizio – si
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specifica – contatta il Comune di Siracusa per ottenere un
account,  inviando  una  mail  con  posta  certificata  a  :
protocollo@pec.comune.siracusa.it.  Successivamente  riceverai
una  mail  di  risposta  con  la  conferma  di  accettazione  e
l’indicazione di username e password per accedere all’area
riservata. Nel caso non fossi in possesso di una pec puoi
richiederla  gratuitamente  al  sito
istituzionale  htps://www.postacertificata.gov.it/home/index.do
t
 
 

Siracusa.Gennuso,  catene  per
protesta.  La  solidarietà  di
Gulino  (Pd):  "Si  torni  a
votare"
Ampiamente  annunciata,  domani  al  via  la  polemica  azione
dell’ex  deputato  regionale  Pippo  Gennuso.  Alle  10.30  si
incatenerà  in  piazza  della  Repubblica  a  Siracusa,   per
protestare contro la mancata indizione delle elezioni in 9
seggi della provincia, dopo la sentenza esecutiva del Cga di
Palermo. Da martedì la sua protesta si sposterà a Palermo,
sotto Palazzo d’Orleans. E se entro metà marzo non saranno
state indette nuove elezioni, Gennuso è pronto a rivolgersi
alla  Procura  di  Palermo.  Intanto,  l’ex  esponente  dell’Mpa
incassa la solidale presa di posizione del componente della
direzione regionale del Pd siciliano, Tony Gulino. “Se una
sentenza del CGA ha decretato la ripetizione delle elezioni
Regionali del 2012 in nove seggi elettorali della provincia di
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Siracusa,  per  un  senso  di  giustizia  ma  soprattutto  di
democrazia,  bisogna  tornare  a  votare”.

Siracusa. Incidente Isab Sud,
la  commissione  Attività
Produttive  dell'Ars  in
Prefettura, assenti assessori
e sindaci
Riunione  siracusana  per  la  Commissione  Attività  produttive
dell’Ars.  Appuntamento  in  Prefettura.  Il  presidente  della
Commissione,  il  deputato  siracusano  Bruno  Marziano,  ha
spiegato  in  apertura  l’assenza  degli  assessori  regionali
Vancheri  e  Lo  Bello.   Poi,  insieme  ai  rappresentanti  dei
sindacati  e  delle  aziende  del  polo  petrolchimico  e  il
commissario del Comune di Augusta (assenti Siracusa, Melilli e
Priolo) ha avviato la discussione sulla sicurezza nella zona
industriale. Presenti anche i deputati regionali Stefano Zito,
Marika Cirone Di Marco, Pippo Gianni e Coltraro.
Dopo un primo approfondimento, la Commissione si è spostata
sul luogo dell’ultimo incidente, all’interno degli impianti
Isab  Sud.  “L’obiettivo  della  riunione   –  ha  dichiarato
 Marziano – è quello di risalire alle cause dell’incidente, a
garanzia  della  sicurezza  dei  lavoratori  e  degli  stessi
impianti dell’Isab”. L’orientamento della commissione e dei
sindacati è emerso sin dai primi minuti di confronto e si
tratta di un “no”  secco alle passerelle. Ferma, invece, la
volontà di conoscere i piani di investimento da parte del
gruppo industriale.
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I vertici dell’azienda, rappresentata dal direttore generale
Oleg Durov e dall’ingegnere di Isab Claudio Geraci, hanno
spiegato che l’incidente si sarebbe verificato a causa di una
fuoriuscita d’idrogeno ed ha riguardato delle parti meccaniche
per dei danni di poco inferiori al milione di euro. Non ci
sarebbe stato nessun pericolo, sempre secondo l’azienda, per i
cittadini  dei  centri  della  zona  industriale,  anche  in
considerazione del fatto che “l’ultima manutenzione è stata
regolarmente effettuata e certificata nel mese di luglio del
2013”. L’onorevole Pippo Gianni, a tal proposito, ha anche
chiesto  di  anticipare  di  un  anno  la  “fermata  generale”
prevista per il 2015. “La preoccupazione delle persone – ha
tenuto a sottolineare il deputato regionale – è sempre più
alta e si devono evitare episodi di questo genere che possano
generare  panico  e  mettere  a  repentaglio  la  sicurezza  dei
cittadini”.

Siracusa.  Nuovo  cimitero  di
Cassibile, individuata l'area
Sorgerà tra strada Cugni Stallaini e l’ex strada provinciale
per Canicattini il nuovo cimitero di Cassibile. Il consiglio
di  circoscrizione  ha  approvato  l’ordine  del  giorno  che
riguardava questo tema, particolarmente sentito dai residenti
nel  quartiere  periferico  di  Siracusa.  L’assessore  comunale
all’Urbanistica,  Paolo  Giansiracusa  avrebbe  assicurato
l’intenzione di inserire l’area nel piano regolatore generale
della  città.  “Parte  un  importante  percorso-  commenta  il
presidente del consiglio di circoscrizione, Paolo Romano- che
porterà,  mi  auguro  a  breve,  all’individuazione  di  una
soluzione ad una problematica importante. L’area individuata
appartiene  in  gran  parte  alla  proprietà  del  Marchese  di
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Cassibile”.

Siracusa.  Un'officina  della
droga in garage, due arresti
Avevano  allestito  nel  garage  una  officina  della  droga.  I
poliziotti hanno trovato e sequestrato 30 involucri contenenti
marijuana, 5 banconote da 10 euro, un bilancino di precisione,
un elenco manoscritto recante nomi e cifre e vario materiale
atto  al  confezionamento  dello  stupefacente.  Arrestati  due
giovani, un minorenne e un ragazzo di 19 anni. Il loro fare
sospetto ha attirato le attenzioni degli agenti delle Volanti,
all’altezza di via Italia 103. Gli agenti hanno così deciso di
capire cosa stesse avvenendo e con l’immediata perquisizione
hanno scoperto l’attività allestita nel garage.
 

Belvedere.  Nuovo  caso  di
furto  con  l'auto  ariete.
Vetrina  spaccata,  20  mila
euro di merce sparita
Nuovo caso di  furto con la tecnica dell’auto ariete. Dopo il
caso di via Ciane di un paio di giorni addietro, la banda
della “spaccata” ha preso di mira un negozio di Belvedere.
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Solita dinamica: alcuni individui, a bordo di una macchina,
hanno sfondato in retromarcia la vetrina per trafugare subito
dopo  200  paia  di  occhiali  per  un  valore  commerciale
complessivo  di  20  mila  euro.  Sul  posto  è  intervenuta  la
polizia. Indagini in corso. Si sospetta che possa trattarsi
dell’opera di catanesi in trasferta.

Siracusa. La triste fine del
pallone tensostatico, dove si
vincevano gli scudetti
Una volta là dentro c’erano le telecamere della Rai e una
squadra  che  vinceva  scudetti.  Poi,  finita  l’era  d’oro
dell’handball,  è  cominciato  il  lento  declino  del  pallone
tensostatico. “E’ in stato di pietoso abbandono”, denuncia il
Comitato Per Siracusa. Vandali e intemperie ne hanno fatto
scempio, con squarci enormi nella copertura e danni vari sul
tappeto e le strutture interne. Sandro Di Vincenzo, che di
quell’Ortigia  era  giovane  giocatore,  racconta  come  oggi
“pianga il cuore a vederlo in queste condizioni. Per decenni
il tensostatico ha tamponato la lunghissima tempistica del
completamento del Palazzetto dello Sport. Negli anni scorsi ha
però  continuato   ad  essere  utilizzato  e  crediamo  non  sia
opportuno abbandonarlo al proprio destino”. Nel giugno 2017
ricorre il trentesimo anniversario del primo, storico scudetto
conquistato da quell’Ortigia entrata nel mito. “Come Comitato
per Siracusa chiediamo che la struttura venga sistemata in
vista di un momento rievocativo di quell’impresa  e prima
ancora per renderla disponibile a società sportive, scuole e
associazioni”. Il Comitato per Siracusa hanno protocollato una
richiesta diretta al sindaco e all’assessore allo sport del
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Comune. “Chiediamo di sapere quali siano i piani sul pallone
tensostatico: abbandono o ripristino?”, spiega il coordinatore
Michele Buonomo.

Siracusa. La segnalazione di
un lettore: semaforo pedonale
mimetizzato,  si  poti  la
vegetazione
Incrocio  viale  Teracati   con  via  Romagnoli,  angolo  campo
scuola Di Natale. Un lettore di SiracusaOggi.it segnala che il
semaforo pedonale “è ben mimetizzato dalla vegetazione”. Anche
troppo visto  “che lo copre”. La richiesta è chiara: “spero
sia fatta la potatura”. Allargando il discorso alle condizioni
generali dei semafori in città, il nostro lettore domanda se
sia possibile “avviare una manutenzione di tutti gli impianti
che sono malandati con lampade spente, lanterne senza paraluce
e che sono sorrette da fascette e poi magari riverniciare i
pali di sostegno dei semafori”.

Siracusa.  Incontro  con  gli
EcoDem per la "green economy"
Nella chiesa di San Nicolò dei Cordari, a Siracusa, sabato
alle  17  incontro-dibattito   dell’Associazione  ecologisti
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democratici  siciliani  per  lanciare  una  serie  di  proposte
attraverso  la  “green  economy”.   Gli  Ecodem  della  Sicilia
metteranno a fuoco una serie di iniziative da sottoporre sia
al governo della Regione, che a quello nazionale. L’obiettivo
è  quello  di  trasformare  la  Sicilia  in  una  piattaforma
logistico-tecnologica e ambientale del Mediterraneo, secondo
tre iniziative: fare della Sicilia il perno delle politiche
industriali  innovative  del  Paese;  investire  per
l’infrastrutturazione  e  il  riassetto  del  territorio;
valorizzare la gestione delle risorse ambientali: Natura e
Turismo.
Al coordinamento regionale di Ecodem, interverranno  Massimo
Pintus,  vice  presidente  nazionale  Ecodem,  il  sindaco  di
Siracusa,  Giancarlo  Garozzo,  l’assessore  regionale  ai  Beni
culturali,  Mariarita  Sgarlata,  l’assessore  all’Ambiente  del
Comune di Siracusa, Francesco Italia, la parlamentare all’Ars
del Pd, Marika Cirone Di Marco, il presidente del Consiglio
comunale  di  Siracusa,  Antonio  Sullo,  il  capogruppo  Pd  al
consiglio comunale di Siracusa, Francesco Pappalardo, Gianluca
Romeo presidente Commissione Ambiente al Comune di Siracusa,
Emma  Schembari  dell’  Associazione  “Rifiuti  zero”,
Pierfrancesco Rizza del WWF e Giusy Mangano di Legambiente.

Siracusa.  Grandinata  fuori
dall'ordinario  e  la  città
s'imbianca
Una grandinata così Siracusa la ricorderà per anni. A metà
pomeriggio  ne  comincia  a  cadere  una  quantità  incredibile.
Dieci  minuti  di  violenta  pioggia  con  pezzi  di  ghiaccio  a
ricoprire auto e strade. In pochi istanti l’escursione termica
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è da brividi: da 10 a 5,5 gradi. E il paesaggio, surreale,
ricorda più i paesi dell’Etna che una cittadina costiera sul
livello del mare.


